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Fred Gahyva cobra solução para problemas na coleta de lixo em
Cuiabá

“Se não cumpriu até agora, não vai cumprir em 30 dias”

Da assessoria

 

 

 

Na manhã desta quinta-feira (22), o vereador Fred Gahyva (Republicanos) voltou a cobrar providências em
relação aos problemas enfrentados na coleta de lixo em Cuiabá. Em entrevista à imprensa, o parlamentar
afirmou que defende que o serviço seja prestado de forma correta e criticou a atuação da empresa responsável
pelo serviço na capital.

 

“O que eu já disse hoje aqui é que entendo que uma empresa que até hoje não cumpriu o contrato, acredito
que ela não vai cumprir em 30 dias, porque ela já teve desde o ano passado para cumprir”, afirmou o
republicano.

 

O vereador ressaltou que a justificativa de atraso de pagamento não pode ser utilizada como desculpa.
Segundo ele, empresas que trabalham com o poder público precisam ter estrutura financeira suficiente para
manter os serviços, mesmo diante de eventuais atrasos. “Se ela não der conta, ela não deveria nem ter sido
habilitada no processo lá atrás”, destacou.

 

Fred Gahyva reforçou que, caso a empresa consiga regularizar o serviço e atender a população de forma
satisfatória, não vê problema em sua permanência. No entanto, foi enfático ao afirmar que, se isso não
acontecer dentro do prazo estipulado de 30 dias após a notificação oficial, a prefeitura deve adotar
providências imediatas.

 

“Se ela não prestar em 30 dias o serviço a contento, que a prefeitura tome as providências, lance um novo
edital ou chame a segunda colocada. Eu não li o edital para saber exatamente como está essa posição, mas o
que importa é que a população clama por um serviço de coleta de lixo digno na cidade de Cuiabá”, concluiu
o vereador.


